

Grosser Stadtrat

E 20. Aug. 2019

Nr. 19

Herrn  
Hermann Schlatter  
Präsident des Grossen  
Stadtrates  
Stadthaus  
8200 Schaffhausen

Schaffhausen, 20.08.2019

**Postulat: Ist die heutige Struktur der Städtischen Werke noch zweckdienlich?**

Sehr geehrter Herr Präsident

In einem sehr volatilen und sich stark änderndem Markt, wäre es an der Zeit, dass sich der Stadtrat Gedanken macht, wie die Städtischen Werke, hinsichtlich den kommenden Herausforderungen, aufzustellen sind.

Ist es noch zweckdienlich, dass die Werke als Verwaltungsabteilung geführt werden oder braucht es eine andere Rechtsform, um in Zukunft mit dem kleinen Werk bestehen zu können. Wir sind uns bewusst, dass das Stimmvolk eine Verselbständigung klar abgelehnt hat. Trotzdem muss sich der Stadtrat von Zeit zu Zeit Gedanken über die Ausrichtung seiner Betriebe machen.

Die heutige Form, halb Verwaltungsabteilung halb selbständig agierende Unternehmung, ist für alle Beteiligten nicht ganz befriedigend. Sie gibt immer Anlass zu Diskussion und führt zu Verunsicherungen.

Wir bitten deshalb den Stadtrat folgendes zu prüfen und dem Grossen Stadtrat Bericht und Antrag zu unterbreiten:

Mit welcher Struktur kann der nötige unternehmerische Spielraum für die Städtischen Werke geschaffen werden. Die Möglichkeit als Verwaltungsabteilung oder als selbständiges öffentlich-rechtliches Unternehmen sollen geprüft und sich gegenübergestellt werden.

Vielen Dank für die Entgegennahme.



Freundliche Grüsse



Diego Faccani

